

EG-Konformitätserklärung
EC Declaration of Conformity
No. 16/04



Hersteller *Manufacturer* DELTA DORE SPEGA GmbH
Anschrift *Address* Zechenstraße 70, D-47443 Moers, Germany
Produkte *Products* lumina SA4, SA4-b, SA8, SA8-b
lumina ST4, ST4-b
lumina DAL4, DAL8, DAL16

Die bezeichneten Produkte stimmen in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:

The products described above in the form as delivered are in conformity with the provisions of the following European Directives:

- 2004/108/EG Richtlinie des europäischen Parlamentes und des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über elektromagnetische Verträglichkeit (EMV-Richtlinie)
2004/108/EC Directive of the European Parliament and Council on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (EMC Directive)
- 2006/95/EG Richtlinie des europäischen Parlamentes und des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen (Niederspannungsrichtlinie)
2006/95/EC Directive of the European Parliament and Council on the approximation of the laws of the Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits (Low Voltage Equipment Directive)

Die Konformität dieser Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:

Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

Harmonisierte Europäische Norm <i>Harmonised European Standard</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>
EN 50491-5-1	2010
EN 50491-5-2	2010
EN 50491-5-3	2010
EN 50178	1998
EN 50491-3	2009
EN 50491-4-1	2012

Anbringung der CE-Kennzeichnung: 2007
Affixing of the CE marking:

DELTA DORE SPEGA GmbH
Moers, 23.11.2016

Produktmanager GA: Pierre Reuter
Product Manager BA

Geschäftsführer: Frank Göschick
Managing Director

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.